



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Bad Vilbel
Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung**

Herr Stadtverordnetenvorsteher
Herbert Anders
Rathaus

Bad Vilbel, 18.10.2016

Am Sonnenplatz 1
61118 Bad Vilbel

Sehr geehrter Herr Anders,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15. November 2016 zu setzen.

Antrag: Aufbau von Familienzentren in Bad Vilbel

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Bad Vilbel neben der (Kita St. Nikolaus – Kernstadt) zeitnah in einem weiteren Stadtteil den Aufbau eines Familienzentrums voranzutreiben. Dies kann in eigener Trägerschaft oder durch einen freien Träger erfolgen.

Begründung:

Familienzentren sind Knotenpunkte in einem Netzwerk von Kooperation und Information.

Mit dem Programm „Etablierung von Familienzentren in Hessen“ fördert das Land Hessen Einrichtungen, die eine ganzheitliche familienbezogene Infrastruktur entwickeln oder weiterentwickeln sowie Vernetzungs- und Kooperationsprozesse auf vertraglicher Basis initiieren. Hierbei handelt es sich u.a. um Bildungs-, Betreuungs-, Beratungs- und Unterstützungsangebote für Familien.

Die Förderung wird im Wege der Projektförderung als Festbetragsfinanzierung gewährt und kann bis zu 12.000,00 Euro pro Einrichtung und Jahr betragen.

Grundsätzlich sollte mittelfristig in jedem Stadtteil Bad Vibels mindestens ein Familienzentrums Angebote für Familien vorhalten.

Fraktion

Lucia André
Klaus Arabin
Mirjam Fuhrmann
Carsten Hauer (stv. Vors.)
Katja Koci
Christian Kühl (. Vors.)
Udo Landgrebe (Magistrat)
Walter Lochmann (stv. Vors.)
Maria Skorupski
Michael Wolf
Isil Yönter

C/O

Christian Kühl
Im Mühlengrund 31
61118 Bad Vilbel
Mobil 0170 545 9091
e-mail:
christian.kuehl@spd-
badvilbel.de

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Bad Vilbel
Postfach 13 03
61101 Bad Vilbel
Tel. 40 56 22

e-mail: fraktion@spd-badvilbel.de
Website: www.spd-badvilbel.de
Bankverbindung
Konto: 1003496

Frankfurter Volksbank (BLZ 501 900 00)





Wir bitten um vorherige Beratung im Sozialausschuss.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Kühl
Fraktionsvorsitzender